



Communiqué de presse

Vendredi 26 avril 2019

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Julien Lauprêtre

« J'ai appris ce matin avec beaucoup de tristesse le décès de Julien Lauprêtre, Président du Secours Populaire Français. Ce Parisien, né dans le 12^e arrondissement, a consacré sa vie aux autres.

D'abord comme jeune communiste résistant, qui l'amena à rencontrer Missak Manouchian, le chef du groupe de l'Affiche rouge, quelques jours avant que celui-ci soit fusillé. Après la Libération il poursuivra cet engagement comme conseiller municipal de Paris de 1949 à 1965.

Ensuite, au Secours Populaire Français, qu'il rejoint durant l'hiver 1954, à l'appel de l'Abbé Pierre, et qu'il soutiendra jusqu'à sa mort. Il en fera la formidable association d'utilité publique que nous connaissons tous, résolument engagée contre la pauvreté et en faveur de nos concitoyens les plus en difficulté, à Paris et dans la France entière.

Tous ceux qui ont connu Julien Lauprêtre se souviendront de son humanité exceptionnelle et de sa capacité à éveiller les consciences en faveur de la solidarité, de la justice sociale et de la protection de l'enfance.

Je suis fière que Paris compte parmi les partenaires du Secours Populaire Français et nous aurons à cœur de poursuivre le chemin qu'il a tracé pendant toutes ces années avec tant de force et de convictions.

J'adresse à sa famille, à ses proches et à l'ensemble des adhérents du Secours Populaire Français mes plus sincères condoléances »

Anne Hidalgo

Maire de Paris

Contact presse : 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr